Gleichstellungspreis der Stadt Zürich

Auszeichnung 2010: mannebüro züri

Der Verein mannebüro züri setzt sich seit 20 Jahren für ein gewaltfreies und gleichberechtigtes Zusammenleben von Frauen und Männern in der Stadt Zürich ein.

Das mannebüro nimmt im Bereich Täterarbeit und Prävention von häuslicher Gewalt in der Stadt und Region Zürich eine Pionierrolle ein. Seit 20 Jahren betreibt der Verein eine Beratungsstelle für Männer, die in Paarbeziehungen gewalttätig geworden sind oder sich in Konfliktsituationen befinden, die zu Gewalt in Paarbeziehungen führen können. Mit zusätzlichen Angeboten, wie den Gesprächsrunden «Männerpalaver», Tagungen oder Schulbesuchen trägt das mannebüro züri massgeblich zur Sensibilisierung von Jugendlichen und einer Enttabuisierung des Themas häusliche Gewalt in einer breiteren Öffentlichkeit bei.

www.mannebuero.ch